

## **Erstes Ergebnis aus der Kirche am Ith**

### **Kirchenvorstandswahl: Wahlergebnis beschert drei neue Gesichter in dem Kirchengremium**

**Bisperode (wbn). Pastor Peter Frost von der evangelischen Kirchengemeinde am Ith hat heute Abend relativ früh die Ergebnisse der Kirchenvorstandswahlen vermelden können.**

Die Wahlbeteiligung im Kirchenkreis allgemein lag bei etwa 30 Prozent. Andreas Voss, der als „Patron“ ohnehin dem Vorstand in Bisperode angehört, zeigte sich erfreut, dass er auch einige neue Vertreterinnen der örtlichen Kirchengemeinde in der Vorstandsrunde begrüßen kann. Etwa Martina Otenwiehe, Doris Marten und Christiane Rau. Folgende Wahlergebnisse sind heute bei der Kirchenvorstandswahl in der Kirche am Ith - Bisperode, Diedersen, Harderode, Bremke - erzielt worden:

Fortsetzung von Seite 1

#### Wahlbezirk 1

1. Sönke Mestemacher, 74

2. Hans-Joachim Elsner, 50

3. Christiane Rau, 46

4. Andreas Wolf, 24

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 18. März 2012 um 22:49 Uhr

---

5. Jurgis Tolkmitt, 12

Wahlbezirk 2

1. Ulrike Munzel, 121

2. Martina Utenwiehe, 112

3. Doris Marten, 69

4. Siegfried Schöneck, 68

5. Thorsten Tammler, 61